

## Claudia Hernández Sánchez hace historia en la hípica unionense

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de septiembre de 2018, lunes

---



La joven amazona, de tan sólo trece años de edad, ha sido la única integrante del equipo infantil de la Región de Murcia que el pasado fin de semana consiguió meterse en la final del Campeonato de España de doma clásica de Menores en Segovia.

---

La unionense participó con el caballo 'Bahida de coco' logrando (s.e.u.o.) un éxito que nunca se ha dado en la historia de la hípica en La Unión.

# Claudia Hernández Sánchez hace historia en la hípica unionense

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de septiembre de 2018, lunes

